



MONREAL CONFIRMA

Ministros asistirán a foros por reforma judicial

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

El senador Ricardo Monreal, informó que los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación confirmaron su participación al foro para la reforma al Poder Judicial y confía en que la mayoría asista.

Tras la reunión de la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, con coordinadores territoriales, el exaspirante presidencial dio a conocer que todos los ministros recibieron la invitación para participar y tiene la seguridad de que asistirán, incluida la ministra presidenta, Norma Piña.

—“Están invitados todos, personalmente se les está hablando, pero yo le aseguro que irá la mayoría, si no es que la totalidad, según ellos han confirmado”, aseguró.

—¿Inclusive la ministra Piña? se le preguntó. “Están invitados todos”, respondió.

Monreal expresó su deseo de que el parlamento con los ministros “sea una reunión republicana, se-

ria, de respeto, en donde escuchemos su posición y la posición de los que asisten”.

Cuestionado sobre la seguridad en que sea el próximo coordinador de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal indicó que se ha reunido con la mayoría de los diputados electos, y tiene la firma de apoyo de 200 de ellos, afines a Marcelo Ebrard y a Adán Augusto López.

“Me han firmado y han propuesto que sea el coordinador, cerca de 200, de 254 que seremos, entonces estoy avanzando, han ido ellos personalmente, voluntariamente a la Cámara de Senadores”, señaló.



Personalmente se les está hablando, pero yo le aseguro que irá la mayoría, si no es que la totalidad, según ellos han confirmado.”

RICARDO MONREAL
SENADOR DE MORENA